

CHRONIK 1983 - 2023

10 JAHRE RHS ISAR E.V.



17 Hundebesitzer und Förderer schlossen sich zusammen um Rettungshunde auszubilden und zu trainieren
Für die Bezeichnung der Staffel standen zwei Namen zur Auswahl: „Isar“ oder „Isartal“
Die Staffel hat ihren Sitz in Salmdorf bei München

1983

Zusammenarbeit mit dem Bundesverband für Selbstschutz und dem Allgemeinen Rettungsverband (ARV)
Die RHS Isar e.V. schließt sich dem Deutschen Rettungshunde Verband (DRV) an.

1984

1. RH-Lehrgang der RHS Isar e.V. in Salmdorf
Lawinhundelehrgang in Sulden (I)
Die RHS Isar zieht nach Schwaig bei Erding

1985



Teilnahme am 11. Military Turnier der Freiwilligen Rettung Innsbruck
Teilnahme am 4. Int. Katastrophenhundeturnier in Kaltern
Rettungshundelehrgang in Schwaig
Lawinhundelehrgang in Sulden (I)

1986

1987

Rettungshundelehrgang



Austritt aus dem Deutschen Rettungshundeverband (DRV).
Die RHS Isar e.V. wird eine selbstständige freie Staffel
Übungswochenende in Katastrophenschutzschule Chur (CH)
Rettungshundelehrgang in Schwaig
Lawinhundelehrgang in Sulden (I)

1988

Teilnahme am RH-Symposium Folgeria Trient
Teilnahme „Tag der offenen Tür Katastrophenschutzschule Bayern“ in Geretsried
Rettungshundelehrgang in Schwaig
Lawinhundelehrgang in Sulden (I)

1989

Tag des Hundes mit Urs Ochsenbein und Heinz Weidt bei der RHS Isar e.V. in Schwaig
Die erste Hundeeziehungskurs für Familienhunde finden statt und seitdem sind sie ein jährlicher fester Bestandteil
Katastrophenvollschutzübung Landkreis Erding
Rettungshundelehrgang Schwaig

1990



Die ersten Welpenspiel- und Lernstunden finden statt und seither sind sie ein fester Bestandteil
Teilnahme RH-Symposium in Berlin
RH-Übung in St. Ulrich/Südtirol
Rettungshundelehrgang in Schwaig

1991

RTL zu Besuch „Dreh für die Sendung „Tut er's oder tut er's nicht“
Lawinhundelehrgang in Sulden (I)
Rettungshundelehrgang in Schwaig

1992